



NACIONES UNIDAS

ASAMBLEA
GENERAL



UN LIBRARY

Distr.
GENERAL

A/C.2/31/10
20 octubre 1976

ORIGINAL: ESPAÑOL

OCT 26 1976

UN/SA COLLECTION

31º período de sesiones
SEGUNDA COMISION
Tema 12 del programa

INFORME DEL CONSEJO ECONOMICO Y SOCIAL

Carta de fecha 18 de octubre de 1976 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de México ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de hacer referencia a las notas números 1019 y 1091 del 21 de mayo y 3 de junio del presente año, de la Misión de México ante las Naciones Unidas 1/ en las que se informó a Vuestra Excelencia que el Gobierno de México había formulado el ofrecimiento de la Ciudad de México para sede de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Ciencia y Tecnología para el Desarrollo, que se celebrará en 1979.

La delegación mexicana en la 67a. sesión del Comité de Ciencia y Tecnología para el Desarrollo, el 17 de febrero de 1976, y en la 767a. sesión del Comité de Asuntos Económicos, el 22 de julio de 1976, al 61º período de sesiones del Consejo Económico y Social, hicieron dicho ofrecimiento, que se habrá de reiterar durante el trigésimo primer período de sesiones de la Asamblea General.

A este respecto cabe señalar que la Conferencia sobre Cooperación Económica entre países en Desarrollo, que se llevó a cabo en México del 13 al 22 de septiembre del año en curso, en su capítulo V, "Medidas en el área de la Ciencia, la Tecnología y la Cooperación Técnica", párrafo 29, declara que "el Grupo de los 77 considera que la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Ciencia y Tecnología para el Desarrollo deberá celebrarse en un país en desarrollo; y que el Secretario General de la Conferencia debe provenir de un país en desarrollo".

Adjunto copia de la nota verbal que en esta materia se ha enviado a todas las delegaciones al presente período de sesiones de la Asamblea General.

He de agradecer a Vuestra Excelencia que tenga a bien comunicar lo que antecede a los Estados Miembros de las Naciones Unidas.

(Firmado) Roberto de ROSENZWEIG DIAZ
Representante Permanente de México
ante las Naciones Unidas

1/ E/5863.

Anexo

La Misión Permanente de México saluda muy atentamente a la Misión Permanente de
de
y hace referencia a la celebración en 1979, de la Conferencia de las Naciones Unidas
sobre Ciencia y Tecnología para el Desarrollo.

La delegación mexicana en la 67a. sesión del Comité de Ciencia y Tecnología
para el Desarrollo, el 17 de febrero de 1976, y en la 767a. sesión del Comité de
Asuntos Económicos, el 22 de julio de 1976, al 61.º período de sesiones del Consejo
Económico y Social, ofreció la Ciudad de México como sede para dicha Conferencia.

A este respecto cabe señalar que la Conferencia sobre Cooperación Económica
entre países en Desarrollo, que se llevó a cabo en México, del 13 al 22 de
septiembre del año en curso, en su capítulo V, "Medidas en el área de la Ciencia,
la Tecnología y la Cooperación Técnica", párrafo 29, declara que, "el Grupo de
los 77 considera que la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Ciencia y
Tecnología para el Desarrollo deberá celebrarse en un país en desarrollo; y que
el Secretario General de la Conferencia debe provenir de un país en desarrollo".

La Misión Permanente de México ante las Naciones Unidas aprovecha la
oportunidad para reiterar a la Misión Permanente de
ante las Naciones Unidas las seguridades de su más atenta consideración.

Nueva York, 8 de octubre de 1976.